



## La Grande Muraille Verte

publié le 09/11/2023

Le 11 et 12 octobre dernier, les élèves de 4ème et de 3ème ont rencontré Fatoumata Diop qui leur a parlé de la Grande Muraille Verte. Ce projet vise à réduire les effets du réchauffement climatique et la désertification en Afrique en restaurant les écosystèmes. Il s'agit de planter suffisamment d'arbres en limite du Sahel afin de contrer l'avancée du désert. Ce projet devrait régénérer les terres, séquestrer 250 millions de tonnes de carbone et créer 10 millions d'emplois. Cette muraille s'étend sur 7800 km de long et 15 km de large, du Sénégal à Djibouti en traversant 11 pays. Fatoumata Diop, Sénégalaise, est actuellement doctorante en Géographie à l'université de Poitiers. Son travail est axé sur l'utilisation des plantes médicinales par les populations et les laboratoires. Merci à elle d'avoir pris de son temps pour nous rencontrer.

Pour plus de renseignements : <https://balanites.fr/>



